

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

INSISTIENDO Reflexiones de candente actualidad

Hemos coincidido, como otras muchas veces a la salida de la iglesia, mien- tras mi amigo (uno de tantos de los que también oyen misa, frecuentan los sacramentos, pertenecen a las asociaciones parroquiales... no importa por tanto, el nombre) cuidadosamente do- bla y guarda el periódico sobre que se arrodilló en la presencia de Dios, (en cuyo título me fijé con marcada intención); inquiera de esta suerte:

—¿Estuviste el jueves en Santa Ma- ría?
—¿Quién lo duda? Y asistí a la so- lemne misa.
—No es de extrañar que no nos vie- ramos entre aquella abigarrada multi- tud que llenó todas las dependencias y rincones del hermoso templo, ¡Gran día y tan visible espectáculo, que- rido amigo! La emoción flotaba en el ambiente.
—¿En el ambiente? .. Bien se refle- jaba en los rostros de la generalidad, muchos de ellos humedecidos por las lágrimas.
—Yo también lloré, te soy franco, pero lleno de coraje, de odio contra los que así nos vejan y persiguen, pro- hibiéndonos acercarnos a nuestro Dios del recinto sagrado.
—¿Inque el odio, el coraje que no te cobija en el pecho fueron la causa de tus lágrimas? Recuerdo vaso y lar- dido, aunque fuera saludable el dirigi- ramos contra los verdaderos culpa- bles del actual estado de cosas.
—No se me alcanza. Dime que otros son, además de los que nos gobier- nan.
—«Además», no; ante todo y prin- cipalmente nosotros, oyédo bien tú, yo y tantos otros católicos a medias, por no decir factores del mal que pa- decemos.
—Pero tú crees que yo...
—Lo creo, y, porque es una obra de misericordia, te lo demostraré. Va- mos a cuentas: Ese periódico que has guardado en tu bolsillo será tu infor- mador diario, ¿no?

—Hombre, te diré...
—No me digas lo que ya me sé; en cambio te ruego escuches lo que piadosamente pensando, supongo que ignoras, porque si no es así ya está clasificado... Mientras los cató- licos no nos decidamos a seguir siem- pre y en todo lo que a fe y costum- bres se refiere, las normas de Su San- tidad, órgano infalible de la voluntad divina, nuestras derogaciones no halla- rán remedio.
Tú faltas a esas normas comprando y leyendo ese libelo inhumano, contri- buyendo al mal que hace, con los mis- mos recursos que niegas a nuestra prensa. No son estas horas de vacila- ciones. Si somos de Cristo, lo hemos de pregonar por doquier y cristiana- mente de ser la prensa que leamos y solo a los de nuestro campo hemos de fa- vorecer, y para recuperar las posi- ciones perdidas, hemos de estar resueltos a sacrificar intereses, salud y vida al precio lícito.
El remedio ya se está viendo, no es- criba en rabiar, en llorar, con lo que tanto gozan los que nos oprimen, sino en organizarse, en ocupar cada cual su puesto para dar la batalla en el ter- reno en que se nos reta y pues so- mos los más y Dios está de nuestra parte, aunque nos acometan miles de enemigos el triunfo es seguro.
Así, pues, mi caro amigo, perdona el me mal predicador y te hice ob- jeto de la saña con que indignado, arremeteré contra esa falanga de ca- tólicos durmientes, que desertaron cuando era tiempo de cojear el mal y ahora creen no les resta que hacer sino llorar, y esperar a la sombra, que aparezca el Mesías que una bella ma- ñana les despierte con la noticia de que está ganado lo que creímos perdi- do para siempre.
No sé cómo. El milagro no se hará sino es ocupando cada uno, genero- samente, el puesto que el deber nos impone.

Una manifestación tran- quilizadora del Ministro del Trabajo

Si, como según nuestra información telegráfica, ha dicho Largo Caballero a los periodistas, que la CNT, insiste en lo que parece, en organizar un movi- miento el día 29 del actual, fracasa en su propósito, que es posible que «proceda a castigos», pero el régi- men, «resultará inconvertible y al el público, «va un regimiento» en la «calle, no debe preocuparse, no pasará nada por que los republicanos y socia- listas, «vamos a caballo». La palabra «castigos», en las actuales circunstan- cias en que España, está convertida en un parque de explosivos, a juzgar por los descubrimientos de dinamita, bombas y petardos que van regis- trándose y de que, de cuando en cuando, dan testimonio de vida, tiene una importancia extraordinariamente superior a la del lanzamiento de un regimiento a la calle y aun de más de uno, por que quien lanza una bomba no se sabe quienes ni contra que va y un regimiento o más, sí.
El lanzamiento de una bomba, es un crimen contra la Humanidad como lo es las más repugnantes circuns- tancias del asesinato y, entre ellas, ge- neralmente con la impunidad, mientras que una sublevación militar, solo puede aceptar un régimen, para lo cual bueno será para republicanos y socia- listas que estén a caballo y prepara- dos al combate.
Hasta ahora, solo a Cristo, se le ha impedido el procesamiento por la calle, pero, desde ahora, al solo ni acompañado, va a poder hacerlo nin- gún ciudadano.
Diga lo que quiera Marcelino Do- mingo de la libertad y de la autoridad de la República.

Rehabilitación del Padre Antonio

El Padre Antonio de la Concepción Gallego Alvarado, tan conocido en Cartagena, ha enviado con fecha 22 del actual una interesante carta al Caudal Arzobispal de Tarazona, manifestando su adhesión incondi- cional a la Santa Sede, pidiendo per- dón si algún acto de su vida o algu- nas de las obras por él fundadas ha- yan podido ser motivo de desedifica- ción o escándalo y agradeciendo la rehabilitación sacerdotal que se le concede por mediación del Ilmo. Sr. Vicario Capitular de esta Diócesis doctor Alvarado Caparrós.
Hoy celebró ya en Murcia el Santo Sacrificio de la Misa el Padre Anto- nio, al que como católicos felicita- mos, congratulándonos de que le ha- yan sido concedidas nuevamente las licencias para ejercer el Sagrado Ministerio.

Acción Popular

Anoche continuó con gran éxi- to las sesiones del consejo de estu- dios para jóvenes afiliados a Acción Popular, disertando eloquentemente don Juan Antonio Mercader y hecien- do el resumen el abogado señor Campoy.
El próximo miércoles habrá lección de la escuela de Interventores electo- rales.
Ha sido suspendida por el Gober- nador la conferencia de Acción Po- pular a cargo del ex ministro don An- tonio Guterres en su día para ma- ñana en Murcia.

Nueva Sección
COLCHONES
Esmeradamente confeccionados y llenos de las mejores lanas de vellón
CONSULTE NOTA DE PREIOS
CASA ANTOLIN VILA OLIVER

LA SESION MUNICIPAL de AYER

Preside el Alcalde señor Pérez San José y asisten los señores Ciscas, Escudero, Romero, Noguero, Fructos, Cegarra, Morales, Pérez Lurbe, Bonmati, Conesa, Dorda, Bal- salobre, Castillo, Ras, y Lorente.
Orden del día
Se aprueban varios expedientes de Gobernación, Hacienda y Fomen- to.
Se concede jubilación al practican- te don Aurelio Martínez.
Se aprueban las cuentas de la se- mana.

Bonmati propone que se le de a don Antonio Gafarate que la desam- peñó anteriormente a ser el alcalde, todos, apoyando esta proposición el alcalde.
Pérez Lurbe manifiesta que debe otorgarse al jardinero más competen- te y así se obtendría una economía. Así se acuerda, facultándose al Alca- lde para hacerlo.
Interpelación
Bonmati anuncia una interpelación sobre cómo se ha obrado por la Al- caldía en la distribución de socorros a los pobres. Pérez San José pasa a un asunto y ocupa la presidencia de- cadoro.

Otros asuntos
Fuera del orden del día se acuerda redactar las bases para la pro- visión por concurso de una plaza de auxiliar de Depósito.
Se aprueban dos órdenes del Inter- vedor sobre distribución de fondos del mes actual y sobre pago de unos jornales a Lorenzo Sánchez Pérez, por trabajos de confección del Cen- so.
Pasa a la Comisión de Gobernación para informe el cobro de vacantes de oficial primero y segundo de secreta- ría, que existen y que por turno de an- tiguidad les corresponde a los funcio- narios don Pedro García Sánchez y don Diego Morales Maro, respectivamen- te.
A propuesta de Dorda, se acuerda nombrar al señor Pérez San José re- presentante en el Consejo de la Ma- ncomunidad Hidrográfica del Segura.

Lee una amplia relación de canti- dades invertidas por tal concepto. Dice que el Ayuntamiento tiene con- signado en presupuesto 6.000 pesetas anuales para trancautes y emi- grados pobres y que se le vierte mu- cho más. Da lectura a las cantidades que abarcan los diferentes alcaldes del nuevo régimen, que son:
Don Francisco Pérez Lurbe, 203 pesetas; don Luis Romero, 2.308; don Amancio Muñoz de Zúñiga, 8.254; don Isidro Pérez San José, 11.247; don Marcelino Morales, 4.584 y don Julio Caudero, 1.277.
Habla de bonos y vales, lamentan- dos, manifestando que ello demues- tra un caso de mala administración y que cantidades, que mediante recibos se hicieron en el concejo, señores Peñalver, y que no han sido justifica- dos.
Contesta Pérez San José que su ad- ministración es distinta y hoy que hacen uso de todos los recursos de la prensa. Se lamenta de la falta de colaboración del señor Bon- mati y justifica la abundancia de so- corros repartidos ante la mucha jum- bra de obreros y pobres que le aque- san pidiéndolo.
Castillo, en nombre del señor Ro- mero, se lamenta de la campaña de ideas puestas por el Sr. Dorda de hombres libertarios. Señala que en que ha interpelado a don Elogia la generosidad de Pérez S. José y dice que si algún alcalde republica- no se aprovecha de las sagradas capi- tulas en provecho propio. Termina di- ciendo que no se hace solidario de la actuación de Pérez S. José, pero eni- ma que lo que ha dicho Bonmati son pedregales para tratarlos en el des- precho del alcalde y no en sesión pú- blica.
Ros trata de justificar la buena in- tención de Bonmati, pero lamenta que no haya prestado su consejo al

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN
De Ceuta ha venido el teniente de navío don Eugenio Valero.
—De San Fernando el capitán de intendencia don José de Vizcarro- do.
—De Madrid el presidente del Ca- sino don José Gomez Hernández y su distinguida esposa.
—Ha venido de Madrid el Marqués de Fuente el Sol.
—De Lorca ha regresado el abo- gado don Miguel Rodríguez Valdés y su distinguida esposa.
—De Madrid ha regresado después de pasar allí una larga temporada don Ana Exco viuda de Conesa.
NOTAS VARIAS
Hemos sido atentamente invitados por D. Juan Pedrero, Presidente de la Sociedad Cooperativa «La Concilia- ción» para la colocación de la prime- ra piedra de la edificación de 163 ca- sas que esta entidad social va a reali- zar en el Huerto de los Palmeros, sito que tendrá lugar mañana a las diez y media.
—También hemos recibido atenta invitación del Presidente de la Aso-

ciación de Hijos de María del Patro- nato del S. C. de Jesús para los so- lemnos actos anunciados para maña- na con motivo de la recepción de nue- vos congregantes, que tendrán lugar a las ocho, a las tres y a las cinco de la tarde.
—Con dos matriculas de honor y sobresalientes ha terminado el primer año del Bachillerato el estudioso niño Juan Antonio Alajarín, hijo de nues- tro querido amigo el agente de vigi- lancia don Juan Antonio. Enhorabu- na.
—El lunes día 30 festividad de San Fernando celebran su fiesta onoma- stica entre otros don Fernando Calde- rón, don Fernando Barreto, don Fer- nando Delgado, don Fernando Gó- mez del Palacio don Fernando Gó- mez Ramos, don Fernando Oliva y don Fernando Bovil.
Doña Fernanda Barco de Bovil; do- ña Fernanda Martínez de Aparicio; do- ña Fernanda Cabeza de Vaca de Pie- ras; doña Fernanda Ríos, viuda de Miagoes.
Señoritas María Fernanda Braque- ras y Fernanda Oliva.
Gramófonos y platos
Ventas a plazos y al contado
CASA U.—MAYO 13